
В ЗАКОНЕ «Об обороте алко-
гольной и спиртосодержащей 
продукции в Санкт-Петер-
бурге» предл агается ограни-
чить работу заведений обще-
пита, которые находятся 
в жилых домах или на приле-
гающих к ним территориях. 
В частности, алкоголь можно 
будет продавать только 
тем заведениям, в которых 
площадь зала обслуживания 
клиентов превышает 20 ква-
дратных метров. Кроме того, 
документ дает возможность 
горожанам решать, нужна ли 
в их доме точка общепита.

Все эти меры авторы зако-
нопроекта объясняют жела-
нием помочь гражданам, 

которые вынуждены жить 
рядом с «круглосуточными 
разливухами», как  выра-
зился депутат Законода-
тельного собрания Санкт-Пе-
тербурга от фракции «Еди-
ная Россия» Денис Четыр-
бок. «Проблема стоит доста-
точно остро. Мы получаем 
множество жалоб, давно 
работаем с этой проблемой, 
в том числе учитываем мне-
ние бизнеса», – сказал пар-
ламентарий и подчеркнул, 
что данный законопроект 
проблему точно не решит. 

С этим согласились абсо-
лютно все участники засе-
дания, включая рядовых 
петербуржцев.

Активнее всех законопроект 
раскритиковал бывший стро-
ительный девелопер и дей-
ствующий депутат от фрак-
ции КПРФ Александр Рас-
судов: «Непонятно, откуда 
взялась цифра 20 квадрат-
ных метров. Такие заве-
дения всегда работают 
строго по  закону? А  если 
будет 21 квадратный метр, 
то нарушения общественного 
порядка из-за этого сразу 
прекратятся?»

А депутат Законодатель-
ного собрания СПб от КПРФ 
Ольга Ходунова предложила 
задуматься о возвращении 
государственной монопо-
лии на продажу алкоголя: 

по ее мнению, это полностью 
решит проблемы контра-
фактной продукции и неци-
вилизованных точек продаж.

При этом все участники 
заседания пришли к  мне-
нию, что  сначала нужно 
дождаться федерального 
закона, а потом на его основе 
принять и городской. 

Депутат Государственной 
думы РФ Владимир Катенев 
призвал парламентариев 
направлять свои предложе-
ния в Госдуму.

В итоге Комитет по зако-
нодательству принял пред-
ставленный законопроект 
о  поправках в  городское 
зако нодательство.

Если ограничения по площади 
в 20 квадратных метров будут 
приняты, то работу придется 
приостановить 700-800 точ-
кам, расположенным в много-
квартирных домах.

На заседании Комитета по законодательству петербургского парла-
мента одобрили поправки, усложняющие продажу горячительных 
напитков в жилых домах.

Депутаты усложнят 
жизнь алкомаркетам
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ПО ЗАДУМКЕ, в Московском районе «вырастет» многофунк-
циональный спор тивно-культурный комплекс с ледовой 
ареной. Главная арена вместит более 20 тысяч зрителей, 
а малая – не меньше 300 посетителей. Рядом со спортив-
но-концертным комплексом устроят парк отдыха с игро-
вым комплексом и инфраструктурой для различных видов 
спорта на открытом воздухе. Кстати, работать площадка 
будет весь год.

«Круглый год вокруг спортивной арены петербуржцы 
смогут всей семьей проводить досуг, заниматься различ-
ными видами спорта, посещать мастер-классы. А в самом 
комплексе, помимо хоккея, планируется проведение 
различных культурных мероприятий, концертов, фести-
валей и шоу мирового уровня, что позволит сохранить 
за ареной статус главной концертной площадки Петер-
бурга», – отметил председатель Комитета по инвести-
циям СПб Роман Голованов.

Проект будет реализован в рамках государственно-част-
ного партнерства до 2023 года. Город выделит не более 
10 миллиардов рублей.

Судя по конкурсной документации, прежний спортив-
но-концертный комплекс может изменить параметры, 
высоту, количество этажей и общий объем. Победителю 
проекта позволят надстроить или перестроить здание, 
демонтировать и заменить несущие конструкции, если 
это потребуется.

По установленной законодательством норме, после 
публикации конкурсной документации на официальном 
сайте торгов претенденты могут представить заявки 
в течение 31 рабочего дня. По итогам рассмотрения за -
явок будут определены участники конкурса и начнется 
прием предл ожений.

СКК добавят 
этажности
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Смольный объявил конкурс на реконструкцию 
спортивно-концертного комплекса «Петербург-
ский». Победителя-застройщика определят 
в начале ноября.
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Депутаты 
обсудили еще одну 

идею: алкоголь должен 
продаваться только 

в специальных магазинах. 
Но пока общество 
к этому не готово. 
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